

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Avant de rentrer dans le débat sur la carte scolaire du 1^{er} degré, je dois vous faire part du mécontentement des représentants de l'UNSA éducation sur votre démarche.

Nous ne reviendrons pas sur le report des réunions institutionnelles après les échéances électorales, mais sur la forme de vos différentes « annonces » :

- Que dire de cette nouvelle réunion des directeurs de La Rochelle sur la création de bassins ?
Cette information ne pouvait-elle pas attendre une présentation officielle aux membres des CTPD et CDEN ?
- De même, annoncer à des parents d'élèves une fermeture de classe pendant que représentants du personnel et services sont réunis en groupe de travail nous semble inacceptable, même si nous ne doutons pas des précautions oratoires prises sur cette mesure !
- Pour terminer, une interrogation sur votre vision de l'évolution des écoles d'application et des enseignants « Maîtres formateurs » : décider le gel des postes vacants avant de réunir le groupe de réflexion montre-t-il une volonté de travailler ensemble ?

Concernant la carte scolaire, les constats des années précédentes se vérifient : diminution des effectifs dans les grandes villes et accroissement dans les 2^{ème} et 3^{ème} couronnes.

Nous sommes très inquiets pour l'avenir de l'éducation prioritaire dans notre département : les élèves sont moins nombreux mais les fermetures vont entraîner d'énormes difficultés d'organisation dans les écoles concernées.

Pour faire un parallèle avec le monde du sport, tout n'est pas une question de moyens mais si on ne s'en donne pas, ou pas assez, les résultats s'en ressentent et l'avenir aussi...